
La  France  répond-t-elle
sévèrement  aux  ingérences
étrangères :  où est De Gaulle ?
"Mais ce qui me paraît hallucinant, renchérit Louis Duclos, c’est sur la question
des ingérences de l’Azerbaïdjan en Nouvelle-Calédonie, il n’y a pas eu de grosse
colère de l’Elysée.

Que la France se laisse déstabiliser ainsi par l’Azerbaïdjan est incompréhensible.

Sans doute qu’on ne veut pas jouer avec les mêmes armes de l’ennemi. Mais
pourquoi pas après tout

 

source : JP D.

https://www.nouvelhay.com/
https://www.nouvelhay.com/fr/2024/05/la-france-repond-t-elle-severement-aux-ingerences-etrangeres-ou-est-de-gaulle/
https://www.nouvelhay.com/fr/2024/05/la-france-repond-t-elle-severement-aux-ingerences-etrangeres-ou-est-de-gaulle/
https://www.nouvelhay.com/fr/2024/05/la-france-repond-t-elle-severement-aux-ingerences-etrangeres-ou-est-de-gaulle/

